

学校だより

地域とともにある学校

～三つの満足で「心」豊かに～

令和6年5月29日 No.2

《文責：校長》



いずみん

夏も近づく八十八夜♪《5.8 お茶摘み・お茶煎り体験》

雨天のため、1週間遅れでお茶摘み体験を実施しました。昨年度までは全校で実施していたお茶摘み体験ですが、今年度はより子供たちの学びの充実につながるよう、次のように計画をしました。

お茶摘み体験…小学校全児童

お茶煎り体験…小学3～6年、中学1年

お茶摘み体験は、小学6年生のリーダーシップ発揮の場として、小学生のみの参加で実施しました。いつもは助けてくれる中学生がいない中で、しっかりと下級生をまとめながらお茶摘み体験を進めてくれました。

また、今年はお茶煎り体験も実施しました。お忙しい中、泉支所の澤田様、川辺様、寺川様そして地域コーディネーターの佐伯様にご協力いただきました。蒸し器で蒸す、中華鍋で煎る、ざるの上で揉む…様々な工程があることを確認しながら体験を進めました。子供たちは安全のためお茶の葉を揉む体験を中心に行いました。初めのうちはうまく転がすことができず、すりおろしているような状態の子供たちがほとんどでしたが、次第にコツをつかんできたようで、上手に揉んでいました。校内にはお茶の香ばしい香りが立ちこめ、できあがり待ち遠しかったです。しかし、思った以上に時間がかかり、最後には疲れた様子も見受けられました。(お手伝いいただいた皆様には、お昼時間返上で釜煎りをしていただきました。ありがとうございます。)先人の苦勞を感じるよい機会にもなりました。

できあがったお茶は子供たちが持ち帰りましたが、飲んでいただいたでしょうか。学校で試飲した子供たちの感想は、「おいしい」「香りがいい」など上場の感想でした。また、日頃口にしているお茶との味の違いにも気づいている子供もいたようです。

今回参加しなかった中学2、3年生は、今後総合的な学習の時間を活用し、地域産業に関わる学習やお茶の魅力伝えるアイデアなどを学んで行く予定です。その状況については、また後日お伝えしたいと思います。



あいさつ運動が始まりました！

今年度も、児童会生徒会主催のあいさつ運動が始まりました。5月22日、中学3年生と小学1・2年生が挨拶に立ちました。小学1年生は初めての経験でしたが、中学生や小学2年生をお手本に、上手な挨拶ができるようになっていきました。

今年の生徒会は、「**地域に元気と笑顔を**」をスローガンにあいさつ運動に取り組んでいきます。「①立ち止まり、②相手の目を見て、③お辞儀して、④にこやかに大きな声で⑤あいさつ」する「5つ星あいさつ」を合い言葉に、家庭や学校、地域で「あいさつ日本一」を目指して取り組んでいくと宣言しました。大きな目標、楽しみです。ご家庭でも、声かけそしてあいさつの実践をよろしくお願いいたします。



次回は6月5日(中2、小3・4)、6月19日(中1、小5・6)と続きます。登校便のバス到着後、振興センター前で待っています。

スケッチ大会

5月22日、晴天に恵まれ釈迦院で中学生のスケッチ大会が実施されました。例年どおり、まずは境内の掃除からスタート。使わせていただく感謝の気持ちを込めて、全員で掃き掃除をしました。

その後は、思い思いに気に入った場所をスケッチ。午前中の取組だったため、彩色までいく子供はいませんでした。しっかりと鉛筆で形を描いていました。樹の枝振り、釈迦院の一つ一つの柱の線を細かく描写している子供もいれば、大きな形として捉えて描写している子供も。もっと詳しく描いたらどう？と聞くと、「何を描いて何を省くのかも、その人それぞれの感性。自由に描いていい。」と美術担当の山本先生から言葉。一人一人の見方感じ方を大切に作品作りだったよう



です。できあがった作品は、文化祭で展示する予定です。どんな仕上がりになっているのか、楽しみにしてください。



放課後子ども教室開級式

5月14日(火)、八代市生涯学習課の職員の方をお招きして、今年度の放課後子ども教室の開級式がありました。放課後子ども教室とは、小学1・2年生の子供たちを対象に、週に2回、バス待ちの時間を活用して行われる様々な体験活動の時間です。遊びや学習を通して、子供たちの豊かな育ちと人との関わりを楽しみながら学ぶ貴重な時間です。昨年度体験した2年生の子供たちは、開級を心待ちにしていました。初めて体験する1年生も、何があるのかワクワクしている様子です。

先日、5回目の教室が行われていました。読み聞かせと、大合唱の「おちゃらかホイ♪」。とても楽しそうです。



児童生徒総会開催

5月15日、今年度の児童生徒会、及び各委員会活動について協議する、児童生徒総会が開催されました。

本校は、小中学校が同じ校舎で学ぶ学校のため、児童会・生徒会活動も合同で行います。

今年度の生徒会のテーマは、「Gradation(グラデーション)～いずみの色をつくりだそう～です。」グラデーションとは、様々な色が段階的に合わさっていく描写のことです。泉小中学校一人一人の色(個性)を合わせて、新しい泉の色(特色)を創り出していきたいという生徒会の思いが伝えられました。一人一人を大切に作る泉っ子の思いが溢れるテーマです。どんな色を創り出しているのか、これからの児童会・生徒会の頑張りを見届けたいと思います。



6月

いよいよ梅雨入り間近。しかし、畑や花壇にとっては恵の雨にも。災害がないことを願います。

- 2日(日) 平家いずみお茶まつり
- 5日、19日(水) あいさつ運動
- 10日(月) 水難避難訓練(引き渡し訓練)
- 10日(月)～12日(水) 中学校定期考査
- 12日(水) プール掃除
- 14日(金) 交通安全教室(小学校)
- 16日(日) PTA 奉仕作業
- 20日(木) わくわく号(移動図書館) 来校
- 23日(日) 八代中体連総体(バドミントン)
- 25日(火) 27日(木) 高校等説明会
- 28日(金) 授業参観、学年懇談会
- 29日(土) 八代中体連総体(陸上)

※水難避難訓練について

これまで、水難避難訓練は、バスで送迎して最寄りのバス停で引き渡す方法をとっておりましたが、学校での引き渡し方法が現実的であることが話題になりました。そこで、今年度の水難時避難訓練は、学校での引き渡し訓練を実施します。お迎え可能なご家庭は、学校での引き渡し訓練にご協力ください。よろしくお願ひします。お迎えが難しいご家庭は、通常どおりバスで下校させます。